



Le Comprendre

Critères de Santé et Normes de Bien être

Les paramètres biologiques tels que la fréquence cardiaque et la température corporelle par exemple permettent d'avoir une première approche sur la santé du cheval. Mais pour le maintenir en bonne santé digestive il faut respecter certains critères.

Critères de santé :

- Température rectale: 36- 38 °C au repos ; 38 – 39 à l'effort
- Fréquence cardiaque au repos : 32 à 44 battements par minute
- Fréquence respiratoire au repos 12 – 24 respirations par minute
- Nombre de selles par jour (crottins et urine) 8 à 12
- Débit urinaire 1.5 à 8 litres par jour
- Bruits intestinaux (caécum) 2 par minute

Normes de Bien être :

-  Consommation minimum de 1.5% du Poids Vif en fourrage (soit 7.5 kg minimum pour un cheval de 500 kg)
-  Pas de période de jeûne, Distribution de fourrage à volonté
-  Respecter des transitions alimentaires
-  Maximum 100 g amidon / 100 kg PV / repas
-  Consommation d'Eau potable et fraîche : minimum 5lit/100 kg PV + augmentation des besoins quand pertes par transpiration (exercice/température ; à 30° il faut +25litres) ; L'apport de foin augmente les besoins